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REQUERIMENTO N°1531/2021

Súmula - Solicita ao Poder Executivo, na pessoa do

Excelentíssimo Senhor Igor Soares, Prefeito Municipal,

Junto a Secretaria de Saúde e Educação, estudo e

viabilidade sobre o retorno do programa SORRISO

MÓVEL, nas escolas municipais e estaduais do
Município.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente, que seja oficiado ao Poder Executivo Municipal, na

pessoa do Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, junto a Secretaria de Saúde e

Educação, dispõe sobre a volta do programa (SORRISO MÓVEL REALIZA), nas escolas do Município.

Justificativa

Senhor Presidente; -

Senhores Vereadores; -

Senhoras Vereadoras; -

Trata-se de uma reinvindicaçâo dos pais visando a saúde bucal dos alunos, esse

programa foi de extrema importância para as crianças, os alunos foram atendidos na unidade móvel

odontológica, que percorreu as escolas durante o período letivo, e passaram por serviços de limpeza
e curativos em pequenas caries, trazendo uma melhor qualidade de vida para os alunos.

•  O objetivo do Programa: Melhorar a Saúde Bucal

•  Prevenção de outras Doenças.

Criado em junho de 2017, o programa atendeu, neste ano, cerca de 18 mil crianças

das escolas da rede municipal de ensino. Em maio do ano seguinte, o atendimento foi ampliado para

atender os alunos dos 6s e 7s anos matriculados na rede estadual de ensino.

O Sorriso Móvel, programa criado pela Prefeitura de Itapevi, realizou 35.760

atendimentos odontológicos em alunos matriculados na rede pública de ensino, em 2018. Deste total,

26.524 crianças foram atendidas na rede municipal e 9.236 estudantes na rede estadual.
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Os alunos atendidos na Unidade Móvel Odontológica, passaram por serviços de

limpeza e curativos em pequenas cáries e também receberam orientações sobre higiene bucal,

escovação e alimentação saudável.

Foram encaminhados para atendimento nas unidades básicas de Saúde a fim de

darem continuidade ao tratamento odontológico.

Diante do exposto, peço por gentileza que verifiquem tais possibilidades de

planejamento/ estudo para viabilidade de implantação desse Equipamento de Saúde.

Aproveito o ensejo para renovar protestos de elevada estima e distinta consideração.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, OS de outubro de 2021.

Rogério Moreira dos Santos

"Rogério Fisioterapeuta" - PSDB

eimara Municipal de itapevi
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